

Inner Wheel Club spendet 10 000 Euro

HELFEN Der Inner Wheel Club, ein Serviceclub rein weiblicher Natur, sammelte Spenden. Mehrere Institution durften sich nun freuen.

VON TINO LEX

REGENSBURG. Der Inner Wheel Club Regensburg (IWC) hat durch verschiedene Aktivitäten (Benefizkonzert in Blaubach, Ostereieraktion im Bischofshof Regensburg, Flohmarkt im evangelischem Bildungszentrum u.a.) in den vergangenen Monaten mehr als 10 000 Euro an Spendengeldern eingesammelt.

Wie bereits in den vergangenen Jahren wurde auch in diesem Jahr der Betrag an mehrere Organisationen in Regensburg übergeben. Neu und erstmalig aber ist, dass diese Zuwendung öffentlich gemacht wurde. Die Übergabe vollzog die jetzige Präsidentin des IWC Regensburg, Evi Fuchsbüchler persönlich. Fuchsbüchler: „Wir wollen, dass noch mehr Menschen uns kennenlernen und auf den diversen Veranstaltungen fleißig spenden.“ Zu den Empfängern gehören 2018 unter anderen: Die



Über 10 000 Euro an Spenden konnte der Inner Wheel Club Regensburg überreichen.

Blauen Engel von Gleis 1, Thomas Wisser Haus, 1. Johannis Hospitz, Caritas Altenheim Friedheim und das Frauenhaus Regensburg.

So gab es eine weitere Spende an die Hasa Stiftung Regensburg (sie ermöglichen Jugendlichen und jungen Erwach-

senen nachträglich einen Schulabschluss), die unter der Schirmherrschaft der Bürgermeisterin Gertrud Malz-Schwarzfischer steht. Mit der Spendenübergabe 2018 setzt der Inner Wheel Club Regensburg seine Tradition der Unterstützung karitativer Orga-

nisationen und Projekte in Regensburg der letzten Jahre fort und setzt sogar noch ein I-Tüpfelchen darauf: Zum zweiten Mal wird auch ein internationales Projekt in Kenia unterstützt (Noma Asante Kenia).

„Aufgrund persönlicher Kontakte

INNER WHEEL CLUB

GRÜNDUNG: Der Regensburger Inner Wheel Club wurde vor rund 30 Jahren gegründet und feiert 2019 das runde Jubiläum.

MITGLIEDER: Weltweit verfügt der reine Damenclub über rund 100 000 Mitglieder, die sich zum Ziel gesetzt haben, anderen Menschen, denen es nicht so gut geht – insbesondere Kindern – zu helfen.

SPENDEN: Jedes Jahr spendet der Inner Wheel Club Regensburg über 10 000 Euro, die an verschiedene Institutionen fließen. Das kann aber auch einmal eine kurzfristige, dringend benötigte Spende für das Frauenhaus sein. Vorschläge, wem die Spenden zu Gute kommen sollen, kommen aus den Reihen der Mitglieder.

von Mitgliedern des IWC zum Projekt ist gewährleistet, dass der Betrag eins zu eins dort ankommen wird“, versicherte die Präsidentin.

Der Inner Wheel Club Regensburg wird im kommenden Jahr 2019 seinen 30. Geburtstag feiern.